

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen den Tod unseres langjährigen ehemaligen Firmenchefs und Verwaltungsratspräsidenten

# **Dr. Hans Nyffenegger-Laube**

geb. 11. Juli 1932

bekanntzugeben. Er ist am 14. Februar in seinem neuen Zuhause im Tertianum Höngg völlig unerwartet verstorben.

Wir trauern um einen liebenswürdigen Menschen, der während rund 50 Jahren die Geschicke des Unternehmens massgeblich prägte und die Firma sicher, kompetent und mit grossem Engagement führte. Dabei lagen ihm seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Herzen, auch für ihre privaten Sorgen und Nöte hatte er stets ein offenes Ohr.

Auch in der Schweizerischen Armaturenbranche – bei Geschäftspartnern und im Verband – war er dank seinem fundierten Wissen und seiner freundlichen, offenen Art eine allseits geschätzte Persönlichkeit.

Er hat bleibende Eindrücke hinterlassen und wird für immer einen besonderen Platz in unseren Herzen einnehmen.

Nyffenegger Armaturen AG, Zürich

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung  
und Mitarbeitende

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Im Sinne des Verstorbenen gedenke man der Stiftung  
Zürcher Lighthouse, PK 80-1633-5, Vermerk: Hans Nyffenegger.